
政務活動費管理委員会会議録（要点筆記） 

 

 日  時：令和７年１月２７日（月） 

午前１０時００分～午前１０時１９分 

 場  所：委員会室 

 出席委員：委員長 澤田 勝   副委員長 國弘秀之   

 委  員 小出義一  田中嵩久  山田清一 

 

〇澤田勝委員長 

 ただいまから、政務活動費管理委員会を開会します。 

 暫く休憩します。 

 

休憩 １０時０１分 

再開 １０時１０分 

〇澤田勝委員長 

 会議を再開します。 

協議題１「政務活動費使用計画届出書の審査について」を議題とします。 

政務活動費使用計画届出書が１件提出されましたので、内容について確認を行いま

す。 

案件名、被災者の命と財産を守るための情報である被災者台帳の効果的な運用と被

災者支援システムの全体像と災害ケースマネジメントについて、を確認します。 

ご意見等ある方はいますか。 

 

〇山田清一委員 

 １日目と２日目は、両日とも兵庫県西宮市内での視察にとなりますが、西宮市内の

宿泊施設の料金が高騰しているため、近隣の尼崎市で宿泊施設を予約しました。 

 

〇澤田勝委員長 

 尼崎市への交通費を考慮しても、西宮市内の宿泊施設より安価である、という判断

でよろしいですか。 

 

〇山田清一委員 

 その通りです。 

 

 

 



〇澤田勝委員長 

 他にご意見等ある方はいますか。 

【「なし」との声あり】 

 

〇澤田勝委員長 

 それでは、「被災者の命と財産を守るための情報である被災者台帳の効果的な運用と

被災者支援システムの全体像と災害ケースマネジメントについて」の使用計画届出書の

内容について、修正なしとし、議長へ答申することとします。 

これにご異議ありませんか。 

【「異議なし」との声あり】 

 

〇澤田勝委員長 

 ご異議なしと認めます。よって、この内容で答申いたします。 

 協議題１については終わります。 

 

〇澤田勝委員長 

続きまして、協議題２「その他」を議題とします。 

何かありましたらご発言お願いします。 

【「なし」との声あり】 

 

〇澤田勝委員長 

協議題２は終わります。 

以上で、政務活動費管理委員会を閉会いたします。 

 

閉会 午前１０時１９分 


